



## МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ "ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ И МИР В ПЕРИОД ТУРБУЛЕНТНОСТИ: ВЫЗОВЫ И ВОЗМОЖНОСТИ"

*Дата:* 21 апреля 2023 г.

*Время:* 9.00–18.00

*Место проведения:* Almaty Management University (A302 Knowledge Building AlmaU)

*Формат:* гибридный (оффлайн/онлайн\*)

*Рабочие языки:* казахский, русский и английский

<b>СЕКЦИЯ 1. (оффлайн)</b>	
<b>ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ ВО ВРЕМЯ РОССИЙСКО-УКРАИНСКОГО ВООРУЖЕННОГО КОНФЛИКТА: МИГРАЦИЯ И ИНТЕГРАЦИЯ</b>	
<i>Модераторы: Даниал Саари и Ксавье Ле Торривеллек</i>	
09.00. -09.30.	<b>Регистрация</b> <i>A302 Knowledge Building AlmaU</i>
09.30. -09.55.	<b>Тур по Университету</b> <i>A302 Knowledge Building AlmaU</i>
10.00. -10.20.	<b>Приветственное слово</b> <i>Гульнара Куренкеева, кандидат экономических наук, PhD, ректор Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.</i>
10.20– 10.40.	<b>Гастарбайтер версус релокант: быть мигрантом в Евразии в военное время</b> <i>Оливье Феррандо, Assistant professor, Католический университет Лиона, Лион, Франция</i>
10.40.- 11.00.	<b>Новые тенденции в казахстанско-российских миграциях в 2022 г. под влиянием войны России в Украине</b> <i>Елена Садовская, кандидат философских наук, эксперт Исследовательского совета по миграции стран СНГ при Центре миграционных исследований ИНП РАН, член Экспертной сети по миграции ICMPD, Алматы, Казахстан.</i>
11.00.- 11.20.	<b>Евразийская интеграция после начала российско-украинской войны: политика Казахстана</b> <i>Айлуна Утегенова, assistant professor, Школа политики и права, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.</i>
11.20.- 11.40.	<b>ЕАЭС в условиях геополитической турбулентности: контекст безопасности</b> <i>Таисия Мармонтова, кандидат исторических наук, и.о. ассоциированного профессора Высшей школы социальных и гуманитарных наук, Международный университет "Астана".</i>

	<b>Алибек Тажибаев</b> , директор ЦАИ "Евразийский мониторинг", Астана, Казахстан.
11.40.- 12.00.	<b>Кофе-брейк</b> <i>Knowledge Building AlmaU (6-ой этаж)</i>
<b>СЕКЦИЯ 2. (оффлайн)</b>  <b>РЕГИОНАЛЬНЫЕ ДЕРЖАВЫ И ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ: ТРАНСГРАНИЧНЫЕ ПРОЦЕССЫ И ТРАНСПОРТНЫЕ КОРИДОРЫ</b>  <i>Модератор: Сергей Голунов</i>	
12.00.- 12.20.	<b>Казахстанско-российско- граница в постсоветский период: эволюция дискурсов и практик</b> <b>Сергей Голунов</b> , доктор политических наук, профессор, Школа политики и права, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.
12.20.- 12.40.	<b>Из Мумбаи в Санкт-Петербург через Центральную Азию: Международный транспортный коридор Север-Юг и экономика интегрированного транспортного коридора</b> <b>Рудра Прасад Прадхан</b> , PhD, доцент кафедры гуманитарных и социальных наук, Институт технологий и науки Бирла, кампус КК Бирла Гоа, Индия.
12.40.- 13.00.	<b>Китайско-казахстанские трансграничные грузовые перевозки в период политики нулевой терпимости COVID-19</b> <b>Ажар Сериккалиева</b> , PhD., associate professor Школы политики и права Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.
13.00.- 13.20.	<b>Решение проблем трансграничных рек в Центральной Азии</b> <b>Айгуль Адибаева</b> , кандидат политических наук, доцент, КИМЭП, Алматы, Казахстан. <b>Даниал Саари</b> , m.e.s., Professor of practice, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.
13.20.- 13.40.	<b>Границы Центральной Азии: зона сотрудничества или конфликта</b> <b>Ерлан Каткельдиев</b> , выпускник Международного университета Центральной Азии (Кыргызстан, Токмок), бакалавр международных отношений.
13.40.- 15.00.	<b>Обед</b>
<b>СЕКЦИЯ 3. (оффлайн)</b>  <b>БИОЛОГИЧЕСКАЯ, ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ И ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ</b>  <i>Модератор: Альберто Фриджеро</i>	
15.00.- 15.20.	<b>Эпидемия бруцеллеза в Казахстане в 1930-1950-х гг.: уроки истории</b> <b>Вера Смирнова</b> , кандидат исторических наук, assistant professor, Школа политики и права Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.

15.20.- 15.40.	<b>Теоретические основы региональной интеграции в Центральной Азии</b> <b>Зарина Өмірзақ, Данагуль Амангелдиева</b> Студенты Школы политики и права, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.
15.40.- 16.00.	<b>Вывод американских войск из Афганистана (2020–2021) или неисполненная стратегия “самой длинной войны Америки”</b> <b>Рим Абдуллин, МА, академический декан, Школа политики и права, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.</b>
16.00.- 16.20.	<b>Проблемы внедрения зеленых экономик в странах Центральной Азии</b> <b>Динара Тумабекова, кандидат экономических наук, assistant professor, Школа политики и права, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.</b>
16.20.- 16.40.	<b>Российские и китайские интересы в сфере безопасности Центральной Азии: совпадения, расхождения и агентность</b> <b>Найджел Ли, магистрант, МГИМО-Университет, Москва, Россия.</b>
16.40.- 17.00.	<b>Отношения между Казахстаном и Узбекистаном: предотвращение соперничества и построение регионализма</b> <b>Миша Энтони Монтейро-Бенсон, младший научный сотрудник, Институт Ближнего Востока, Национальный университет Сингапура, Сингапур.</b>
17.00- 18.00	<b>Круглый стол.</b> <b>Подведение итогов конференции.</b> <i>Ауд. 413</i>
19.00- 21.00	<b>Ужин для участников конференции</b> Ресторан «Павлин Мавлин» Адрес: ул. Ходжанова, 239/2 Алматы, 050060

#### СЕКЦИЯ 4. (онлайн\*)

### РЕГИОНАЛЬНЫЕ ДЕРЖАВЫ И СОЦИАЛЬНО-ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПРОЦЕССЫ В ЦЕНТРАЛЬНОАЗИАТСКОМ РЕГИОНЕ

*Модератор: Жанибек Муханов*

\* Подключиться к конференции Zoom

<https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUHVIVXB6UG45UT09>

Идентификатор конференции: 917 2141 5737

Код доступа: 893506

10.20.- 10.40.	<b>Сотрудничество в сфере обороны между Индией и Центральной Азией: вызовы и перспективы</b> <b>Правеш Кумар Гупта, PhD, научный сотрудник Международного фонда Вивекананды, Дели, Индия</b>
10.40.- 11.00.	<b>Отношения России и Турции: их влияние на Центральную Азию в сфере безопасности</b> <b>Сучу Али Эмре, преподаватель факультета политических наук, Университет Анкары, Анкара, Турция.</b>
11.00.-	<b>Политика ЕС в Центральной Азии: пример Кыргызстана</b>

11.20.	<b>Назира Мамышева</b> к.и.н., доцент, факультет истории и регионоведения, Кыргызский Национальный университет им. Ж. Баласагына, Бишкек, Кыргызстан.
11.20.- 11.40.	<b>Трансграничная академическая мобильность в Центральной Азии в условиях новых вызовов</b> <b>Алексей Фоминых</b> , кандидат политических наук, кафедра межкультурной коммуникации, доцент, Марийский государственный университет, Йошкар-Ола, РФ.
11.40.- 12.00.	<b>Война в Украине и изменения в евразийской миграционной системе</b> <b>Антонио Эдуардо Мендонка</b> , Институт географии и пространственного планирования Лиссабонского университета, Лиссабон, Португалия.
12.00.- 12.20.	<b>Индия и Центральная Азия: интересы Индии в сферах региональной безопасности и военного сотрудничества</b> <b>Нарендра Кумар Ария</b> , доцент кафедры политологии Центрального университета Махатмы Ганди в Бихаре, Мотихари, Индия.
12.20.- 12.40.	<b>Казахстан и Китай в рамках инициативы "Пояс и путь"- возможности для развития сотрудничества</b> <b>Елена Нечаева</b> , профессор, кандидат политических наук, Евразийский национальный университет имени Л.Н. Гумилева, Астана. <b>Светлана Басиевна Кожирова</b> , доктор политических наук, Институт востоковедения имени Р.Б. Сулейменова.
12.40– 13.00.	<b>Использование передового международного опыта управления для решения проблем центральноазиатского региона и передового опыта управления в Центральной Азии в других частях мира.</b> <b>Асет Кождан</b>
13.00– 13.20.	<b>Кофе-брейк</b> <i>Онлайн</i>
<p><b>СЕКЦИЯ 5. (онлайн*)</b></p> <p><b>РЕГИОНАЛЬНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО В ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ.</b></p> <p><i>Модератор: Динара Тумабекова</i></p> <p><i>* Подключиться к конференции Zoom</i>  <a href="https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUNHVIVXB6UG45UT09">https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUNHVIVXB6UG45UT09</a>  Идентификатор конференции: 917 2141 5737  Код доступа: 893506</p>	
13.20.- 13.40.	<b>Приграничный фактор в формировании устойчивых цепочек поставок на примере казахстанско-российского сотрудничества</b> <b>Кайрат Абдрахманов</b> , Вице-президент Международного университета Астана
13.40.- 14.00.	<b>«Центральная Азия и Афганистан: трансграничные аспекты регионального, политического, экономического сотрудничества»</b> <b>Ерлан Медеубаев</b> , кандидат исторических наук, аналитик-менеджер НАО «Казахстанский Институт Общественного Развития» (Астана, Казахстан)
14.00.- 14.20.	<b>Риски и возможности региональной интеграции на Каспии на современном этапе</b>

	<b>Людмила Решетникова</b> , кандидат исторических наук, доцент, кафедра истории и международных отношений, Волгоградский государственный университет, Волгоград, Россия.
14.20.- 14.40.	<b>Региональное сотрудничество в Центральной Азии: состояние и сдвиги в условиях новейших геополитических реалий</b> <b>Жанар Медеубаева</b> , к.и.н., профессор, кафедра международных отношений, Евразийский национальный университет им. Л. Н. Гумилева, Астана, Казахстан.
14.40.- 15.00.	<b>Положение России в Средней Азии в XIX веке глазами выдающегося тюрколога Армина Вамбери</b> <b>Шандор Фёльдвари</b> , PhD, факультет гуманитарных наук, Дебреценский университет, Дебрецен, Венгрия.
15.00.- 15.20.	<b>Трудовые конфликты Казахстане: предпосылки, ход, методы урегулирования.</b> <b>Малика Суанкулова</b> , факультет международных отношений, КНУ, Алматы,
15.20.- 15.40.	<b>Перспективы развития казахстанско-китайского проекта Хоргос</b> <b>Татьяна Гуржиева, Кубанычбек кызы Набиза</b> , студентки 4 курса бакалавриата, специальность "Регионоведение», Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.
15.40.- 16.00.	<b>Противодействие международному терроризму как фактор безопасности Центральной Азии</b> <b>Леся Каратаева</b> , д.и.н., assistant professor, Школа политики и права, Алматы Менеджмент Университет, Алматы, Казахстан.
16.20.- 16.40.	<b>Соперничество и сотрудничество в области водных ресурсов, сравнение управления водными ресурсами</b> Jeong Won Bourdais Park University of Nottingham Ningbo China, Associate Professor of International Relations

#### **Участники-слушатели**

**Le Torrivellec Xavier**, Attaché régional de coopération éducative Ambassade de France au Kazakhstan /Ксавье ЛЕ ТОРРИВЕЛЛЕК, Региональный Атташе по сотрудничеству в области образования, Посольство Франции в Казахстане.

**Аренова Алмаша Арыстановна**, Министерство иностранных дел Республики Казахстан, представительство в Алматы

**Байзакова Жулдуз**, кандидат исторических наук, факультет международных отношений, Факультета международных отношений Казахского национального университета им. аль-Фараби.

**Властимил Самек**, ИЦ ООН, Представитель Департамента глобальных коммуникаций ООН

**Джастин Рашид**, советник по вопросам безопасности Организации Объединенных Наций в Казахстане

**Жусупова Айман Сабитовна**. Eurasian Center for People Management, руководитель проектов, к.п.н. (онлайн-слушатель).



**INTERNATIONAL CONFERENCE**  
**“CENTRAL ASIA AND THE WORLD IN THE TIME OF TURBULENCE:  
 CHALLENGES AND OPPORTUNITIES”**

*Date: April 21, 2023*

*Time: 9.00–18.00*

*Venue: Almaty Management University (A302 Knowledge Building AlmaU)*

*Format: offline/online\*)*

*Рабочие языки: English, Kazakh, Russian*

<b>PANEL 1. (offline)</b> <b>CENTRAL ASIA DURING THE RUSSIAN-UKRAINIAN ARMED CONFLICT:            MIGRATION AND INTEGRATION</b> <i>Moderators: Danial Saari and Xavier Le Torrivellec</i>	
09.00. -09.30.	<b>Registration</b> <i>A302 Knowledge Building AlmaU</i>
09.30. -09.55.	<b>AlamU Campus Tour</b> <i>A302 Knowledge Building AlmaU</i>
10.00. - 10.20.	<b>Opening remarks</b> <b>Gulnara Kurenkeeva</b> , Candidate of Economic Sciences, PhD, Rector of Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
10.20- 10.40.	<b>Gastarbeiter vs. Relokant: being a migrant in Eurasia during wartime.</b> <b>Olivier Ferrando</b> , Assistant professor, Catholic University of Lyon, France.
10.40.- 11.00.	<b>New trends in Kazakh-Russian migration in 2022 under the influence of Russian-Ukrainian war</b> <b>Elena Sadovskaya</b> , Ph.D. in Philosophy, Expert of the Migration Research Council of the CIS countries at the Center for Migration Research in the Institute of Economic Prognosis of the Russian Academy of Sciences, a member of the ICMPD Expert Network on Migration, Almaty, Kazakhstan.

11.00.- 11.20.	<b>Eurasian integration in times of the Russian-Ukrainian war: Kazakhstan's policy</b> <b>Ailuna Utegenova</b> , Assistant Professor, School of Politics and Law, Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
11.20.- 11.40.	<b>Eurasian Economic Union in the context of geopolitical turbulence: the security context</b> <b>Taisiya Marmontova</b> , candidate of historical sciences, acting associate professor of the Higher School of Social Sciences and Humanities, Astana International University. <b>Alibek Tazhibaev</b> , Director of the analytical center "Eurasian Monitoring", Astana, Kazakhstan.
11.40.- 12.00.	<b>Coffee break</b> <i>Knowledge Building AlmaU (6<sup>th</sup> floor)</i>
<b>PANEL 2. (offline)</b> <b>REGIONAL POWERS AND CENTRAL ASIA: CROSS-BORDER PROCESSES AND TRANSPORT CORRIDORS</b> <i>Moderator: Sergey Valerievich Golunov</i>	
12.00.- 12.20.	<b>Kazakhstan-Russian border in the post-Soviet period: the evolution of discourses and practices</b> <b>Sergey Golunov</b> , Doctor of Political Sciences, Professor, School of Politics and Law, Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
12.20.- 12.40.	<b>Mumbai to St. Petersburg via Central Asia: INSTC &amp; Economics of Integrated Transport Corridor</b> <b>Rudra Prasad Pradhan</b> , PhD, Associate Professor, Department of Humanities And Social Sciences; Birla Institute Of Technology And Science, KK Birla Goa Campus, India.
12.40.- 13.00.	<b>Chinese-Kazakhstan Cross-border cargo transportation during Zero-COVID Policy Period</b> <b>Azhar Serikkalieva</b> , PhD in Economics, Associate Professor, School of Politics and Law, Almaty Management University (AlmaU), Almaty, Kazakhstan.
13.00.- 13.20.	<b>Transboundary rivers management in Central Asia</b> <b>Aigul Adibayeva</b> , CSc, Associate Professor, KIMEP; <b>Danial Saari</b> , m.e.s., Professor of practice, head of Political studies center, Almaty, Kazakhstan.
13.20.- 13.40.	<b>Central Asian borders: the space of cooperation or conflict?</b> <b>Yerlan Katkeldiev</b> , graduate of the International University of Central Asia (Kyrgyzstan, Tokmok).
13.40.- 15.00.	<b>Lunch</b>
<b>PANEL 3. (offline)</b> <b>BIOLOGICAL, ENVIRONMENTAL AND MILITARY SECURITY OF CENTRAL ASIA</b> <i>Moderator: Alberto Frigerio</i>	
15.00.- 15.20.	<b>Brucellosis Epidemic in Kazakhstan in 1930-1950s: lessons of History</b> <b>Vera Aleksandrovna Smirnova</b> , Candidate of Historical Sciences, Assistant Professor, School of Politics and Law, Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.



15.20.- 15.40.	<b>Theoretical foundations of regional integration in Central Asia</b> <b>Zarina Omirzak, Danagul Amangeldieva</b> Students of the School of Politics and Law, Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
15.40.- 16.00.	<b>Withdrawal of United States troops from Afghanistan (2020–2021): Underperformed Strategy of “America’s longest war”</b> <b>Rim Abdullin, MA, Academic Dean</b> , School of Politics and Law, Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
16.00.- 16.20.	<b>Problems of introducing a green economy in the countries of Central Asia</b> <b>Dinara Tumabekova, CSc, Assistant Professor, School of Politics and Law</b> Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
16.20.- 16.40.	<b>Russian and Chinese security interests in Central Asia - Convergence, Divergence, and Agency</b> <b>Nigel Li</b> , student, Moscow State Institute of International Relations, Moscow, Russia.
16.40.- 17.00.	<b>Kazakhstan-Uzbekistan relations: preventing rivalry and building regionalism</b> <b>Misha Anthony Monteiro-Benson</b> , Research Assistant, Middle East Institute, National University of Singapore, Сингапур.
19.00.- 21.00.	<b>Dinner for the conference participants.</b> Restaurant "Pavlin Mavlin" Address: Khodzhanova str., 239/2 Almaty, 050060

<p><b>PANEL 4. (online)</b></p> <p><b>REGIONAL POWERS AND POLITICAL PROCESSES IN THE CENTRAL ASIA</b></p> <p><i>Moderator: Zhanibek Mukhanov</i></p> <p><i>*Подключиться к конференции Zoom</i>  <a href="https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUHVIVXB6UG45UT09">https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUHVIVXB6UG45UT09</a>  Идентификатор конференции: 917 2141 5737  Код доступа: 893506</p>	
10.20.- 10.40.	<b>Defense cooperation between India and Central Asia: challenges and prospects</b> <b>Pravesh Kumar Gupta, PhD</b> , associate fellow at Vivekananda international Foundation, Delhi, India
10.40.- 11.00.	<b>Russian-Turkish Relations’ impact on Central Asia in the field of security</b> <b>Sucu Ali Emre</b> , Lecturer, Faculty of Political Science, Ankara University, Ankara, Turkey.
11.00.- 11.20.	<b>EU policy in Central Asia: a case of Kyrgyzstan</b> <b>Nazira Momosheva</b> , candidate of historical science, Associate Professor, Faculty of History and Regional Studies, Balasagyn Kyrgyz National University, Bishkek, Kyrgyzstan.
11.20.- 11.40.	<b>Cross-border academic mobility in Central Asia in the face of new challenges</b> <b>Aleksey Fominykh</b> , Candidate of political science, Department of Intercultural Communication, Associate Professor, Mari State University, Yoshkar-Ola, RF.



11.40.- 12.00.	<b>The war in Ukraine and the changes in the Eurasian Migration System</b> <b>António Eduardo Mendonça</b> , Institute of Geography and Spatial Planning, Universidade de Lisboa, Portugal.
12.00.- 12.20.	<b>India's Central Asia Regional Security Concerns and Defence Cooperation and Engagement</b> <b>Narendra Kumar Arya</b> , Associate Professor, Department of Political Science, Mahatma Gandhi Central University Bihar, Motihari (India).
12.20.- 12.40.	<b>Kazakhstan and China within the framework of the One Belt and One Road Initiative - opportunities for development and cooperation</b> <b>Elena Nechaeva</b> , Professor, Candidate of Political Sciences, Gumilyov Eurasian National University, Astana. <b>Svetlana Kozhirova</b> , Doctor of Political Sciences, Suleimenov Institute of Oriental Studies of Ministry of Science and Higher Education.
12.40- 13.00	<b>Using best international management practices to solve the problems of the Central Asian region and best management practices from Central Asia in other parts of the world.</b> <b>Aset Kozhdan</b>
13.00- 13.20.	<b>Coffee break</b> <i>online</i>
<p><b>PANEL 5. (online)</b> <b>REGIONAL COOPERATION IN CENTRAL ASIA</b> <i>Moderator: Dinara Tumabekova</i></p> <p><i>* Подключиться к конференции Zoom</i> <a href="https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUHVIVXB6UG45UT09">https://zoom.us/j/91721415737?pwd=MmNSY2tSUUEvR09PUHVIVXB6UG45UT09</a> <i>Идентификатор конференции: 917 2141 5737</i> <i>Код доступа: 893506</i></p>	
13.20.- 13.40.	<b>Cross-border factor in building up sustainable supply chains: a case of Kazakhstan-Russian cooperation</b> <b>Kairat Abdrakhmanov</b> , Vice President of Astana International University
13.40.- 14.00.	<b>Central Asia and Afghanistan: cross-border aspects of regional, political, economic cooperation</b> <b>Yerlan Medeubaev</b> , Candidate of historical sciences, Analyst, Manager, Kazakhstan Institute of Social Development, Astana, Kazakhstan.
14.00.- 14.20	<b>Risks and Opportunities of Regional Integration in the Caspian Sea</b> <b>Lyudmila Reshetnikova</b> , Candidate of historical science, Associate Professor, Department of History and International Relations, Volgograd State University, Volgograd, Russia.
14.20.- 14.40	<b>Regional cooperation in Central Asia: its condition and changes due to current geopolitical realities</b> <b>Medeubayeva Zhanar</b> , Candidate of historical science, Professor, Department of International Relations, Gumilev Eurasian National University, Astana, Kazakhstan.

14.40.- 15.00.	<b>The situation of Russia in Central Asia in the XIX century through the eyes of an outstanding Turkologist Armin Vambery</b> <b>Sándor Földvári</b> , PhD, Faculty of Humanities, , Debrecen University, Debrecen, Hungary.
15.00.- 15.20.	<b>Labor conflicts in Kazakhstan: origin and regulation methods.</b> <b>Malika Suankulova</b> , Department of International Relations, Kazakh-German University, Almaty
15.20.- 15.40.	<b>Prospects for the development of Kazakhstan-Chinese Khorgos project</b> <b>Tatyana Gurzhieva, Kubanychbek kyzy Nabiza</b> , 4th year students, "Regional Studies", Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
15.40.- 16.00.	<b>Countering international terrorism as a factor of Central Asian security</b> <b>Karataeva Lesya</b> , Doctor of historical science, Assistant Professor, School of Politics and Law, Almaty Management University, Almaty, Kazakhstan.
16.00.- 16.20.	<b>Competition and cooperation in the field of water resources, comparison of water resources management</b> <b>Jeong Won Bourdais Park</b>

#### **Participants-listeners**

**Almasha Arenova**, Head of the Department of Political Cooperation of the Representative Office of the Ministry of Foreign Affairs in Almaty.

**Baizakova Zhulduz**, Candidate of Historical Sciences, Faculty of International Relations, Faculty of International Relations of Al-Farabi Kazakh National University.

**Justin Rashid**, Security Advisor Department of Safety & Security, United Nations, Astana, Kazakhstan

**LeTorrivellec Xavier**, Attaché régional de coopération educational Ambassador de France au Kazakhstan /Xavier LE TORRIVELLEC, Regional Attache for Cooperation in Education, Embassy of France in Kazakhstan.

**Vlastimil Samek**, Representative of the United Nations Department of Global Communications, the Head of the United Nations Information Office in Kazakhstan.

**Zhusupova Ayman Sabitovna**. Eurasian Center for People Management, Project Manager, PhD (online listener).